



Presse Nationale

> Politique



Duncan à son arrivée en Russie : "Nous préparons l'arrivée du président de la République en octobre"

Situant les enjeux de sa participation aux travaux du 23^e Forum international économique de Saint-Petersbourg, le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a indiqué le 4 juin, à son arrivée à Saint-Petersbourg, qu'il profitera de ce rendez-vous pour préparer la participation du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, au Sommet de Sochi, en octobre prochain. En effet, le Président de la République est annoncé au premier Sommet Russie-Afrique qui se tiendra le 24 octobre, à la station balnéaire russe située au bord de la mer noire.



Duncan en Russie

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan va représenter le Président de la République, Alassane Ouattara au Forum économique de Saint-Petersbourg, en Russie, et au 100^e anniversaire du BIT à Genève. Il a quitté Abidjan mardi. Le Forum rassemble chaque année plus de 10.000 participants de plus de 120 pays à travers le monde.

> Economie



Secteur de l'énergie : Gazprom s'intéresse au potentiel de la Côte d'Ivoire

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a accordé hier une audience à Andrey Maslov, directeur adjoint de Gazprom pour l'Afrique subsaharienne, au Taleon impérial hôtel où il a pris ses quartiers, à la faveur du 23^e Forum économique international de Saint-Petersbourg. A l'issue des échanges, Daniel Kablan Duncan a évoqué la possibilité d'une visite d'Andrey Maslov en Côte d'Ivoire, dans les prochaines semaines, pour explorer les opportunités de coopération entre le géant gazier russe et le gouvernement ivoirien.



Anoblé Félix à la «Tribune de l'AIP»

Le secrétaire d'Etat chargé de la Promotion des PME, Anoblé Félix, est l'invité de la «Tribune de l'AIP» ce jeudi 6 juin 2019 à Abidjan-Plateau. Il se prononce sur le thème : «PME et développement économique et social en Côte d'Ivoire : enjeux et défis».



Meilleure gouvernance des finances publiques : Moussa Sanogo équipe la direction du contrôle financier

Le secrétaire d'Etat en charge du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo a remis hier 5 juin 2019, 16 véhicules aux contrôleurs financiers. Il a indiqué qu'il s'agit, à travers cette initiative, de renforcer l'efficacité de l'action de l'administration. « Cette remise s'inscrit également en droite ligne des réponses que nous devons apporter à diverses problématiques évoquées lors de différentes activités de la DCF », a affirmé le secrétaire d'Etat.

> Société

Modernisation administrative : Raymonde Goudou-Coffie à l'école israélienne



La ministre de la Modernisation de l'Administration et de l'Innovation du Service Public, Raymonde Goudou-Coffie, a quitté Abidjan, mardi dernier, pour Haïfa, en Israël. Elle participera à la 14e édition de la Mission annuelle de « Technion Connected World ». Cette rencontre internationale de l'association Technion France (ATF) permet, chaque année, à des décideurs de l'espace francophone de découvrir l'écosystème digital israélien et le fleuron de l'innovation et de la recherche en Israël.



Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant : Bakayoko-LY Ramata ouvre ses bureaux aux tout-petits de la maternelle

Trente-cinq tout-petits (18 fillettes et 17 garçonnetts) des classes de grande section de 11 Centres de protection de la petite enfance (CPPE) du district d'Abidjan ont rendu visite, vendredi, à la ministre Bakayoko Ly Ramata, à son cabinet au Plateau. Cette sortie récréative, organisée par le Service de coordination des structures éducatives de base (SCSEB), s'inscrit, au dire de Mme Arahamanta Akora Yapou, dans le cadre des activités pédagogiques des structures préscolaires.



La Côte d'Ivoire et l'Italie entretiennent de bonnes relations

L'ambassadeur de la République d'Italie en Côte d'Ivoire, Stéphan Lo Sivio, a fait savoir, lundi, que les relations entre l'Italie et l'Afrique en général et en particulier la Côte d'Ivoire sont excellentes. Selon lui, elles s'améliorent constamment dans tous les domaines.



Pentecôte 2019 : 330 chrétiens en Israël

Ils sont au total 330 chrétiens évangéliques et catholiques à aller en terre sainte d'Israël pour leur pèlerinage du 05 au 17 juin prochain. Et ce, à l'occasion de la Pentecôte. Hier, le troisième contingent a embarqué aux environs de 19 heures à bord d'un avion de Brussel Airlines.

Vu sur le Net

> Société



Défense : Lancement officiel des concours d'entrée à la gendarmerie nationale

Le ministre d'Etat, ministre de la Défense a porté à la connaissance de la population, l'ouverture du concours d'entrée dans les écoles de Gendarmerie, session 2019 et a informé des conditions à remplir pour faire acte de candidature. Les conditions générales sont : Être de nationalité ivoirienne; Être âgé de 18 ans au moins et de 25 ans au plus au 31 Décembre 2019; Être au moins titulaire du BEPC ou d'un diplôme reconnu équivalent par le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle; Avoir une taille d'au moins 1.68 m pour les garçons et 1.66 m pour les filles. Les préinscriptions sont reçues du 11 au 28 juin 2019 inclus.

Agence de Presse

> Economie



Plus de 7 millions de tonnes de marchandises enregistrées aux ports d'Abidjan et de San-Pedro au 1er trimestre

Les ports d'Abidjan et de San-Pedro (sud-ouest) ont enregistré au 1er trimestre, plus de 7 millions de tonnes de marchandises, à savoir 6,5 millions de tonnes pour celui de la capitale économique et 1,3 million de tonnes pour la deuxième ville portuaire, selon un document du ministère de l'Économie et des Finances.



Transport aérien: Plus de 500 000 passagers au départ d'Abidjan transportés au 1er trimestre

Plus de 500 000 passagers au départ de l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan ont été transportés au 1er trimestre 2019, soit une hausse de 8,2 %, selon un document du ministère de l'Économie et des Finances. « Au terme du premier trimestre 2019, le nombre de passagers transportés a progressé de 8,2 % pour s'établir à 521 485 », indique le rapport.

> Société



Douze femmes reçoivent un financement de 10 millions de FCFA

Douze femmes issues du secteur informel et des associations de femmes ont reçu un financement de 10 millions de FCFA à l'issue d'un appel à projet initié par le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh et son épouse. Ce sont des vendeuses de fruits et de beignets, des coiffeuses et vendeuses de produits de beauté, des agricultrices, des commerçantes, mais également des femmes ayant fait de l'autonomisation de la femme un combat au quotidien.



Mille postes d'apprentissage envisagés pour la rentrée scolaire prochaine (Ministère)

L'Etat de Côte d'Ivoire ambitionne d'atteindre un taux de création de 1 000 postes d'apprentissage pour la rentrée scolaire prochaine, en septembre 2019, a indiqué le directeur de cabinet de la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Assoumou Kablan. Il s'est exprimé, mercredi, lors de la cérémonie d'ouverture du séminaire bilan de formation des comités de directions des quatre établissements de la phase pilote sur les outils de management de l'apprentissage et du nouveau modèle de gestion des établissements et validation des arrêtés d'application du décret d'apprentissage.



Un protocole d'accord signé pour l'appui du gouvernement allemand à la formation professionnelle

Le directeur général du centre de l'environnement de la Sarre en Allemagne, Hans-Ulrich Thalhofer et le directeur de cabinet du ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kabran Assoumou, ont signé, mercredi, un protocole d'accord par lequel la République fédérale d'Allemagne s'engage à soutenir la réalisation de projets de formation professionnelle destinés aux jeunes et femmes.



Un élève de Niakara invente une télécommande d'ampoules électriques

Coulibaly Vamara, 21 ans, élève en classe de Terminale A2 au lycée municipal Henri Konan Bédié de Niakara, (Nord, région du Hambol), a inventé une télécommande dont le rôle consiste à allumer et à éteindre les ampoules électriques. "La télécommande est alimentée par des piles, comprend une commande et un récepteur. Elle a une portée de 5 à 10 mètres", a commenté M. Coulibaly, présentant "sa trouvaille" aux autorités locales, samedi, lors de la journée d'excellence, au lycée municipal de Niakara.

> Sport



Gianni Infantino réélu Président de la FIFA pour 4 ans

Le président de la Fédération internationale de football association (FIFA), Gianni Infantino a été réélu, mercredi, pour un deuxième mandat de 4 ans à la tête de cette instance fédérale. C'était au cours du 69^e congrès de l'instance du football mondial à Paris en France.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.